

Aplicando a la Universidad para Estudiantes Indocumentados y Estudiantes con DACA

El estatus migratorio no determina tu habilidad para ir a la universidad. Applicando para ir a la universidad es un process largo y tedioso pero con patiencia y direccion qualquiera puede aplicar

Primavera del Tercer Año - Agosto antes del Cuarto Año

Paso 1: Tome el examen SAT durante la primavera del tercer año de la escuela secundaria o el otoño del cuarto año. Es una buena idea tomar el examen dos veces para asegurarse de enviar las puntuaciones más altas. Algunas escuelas usan "Súper puntaje", lo que significa que las escuelas obtienen los mejores puntajes de cada examen y sección. Puede consultar las fechas y solicitar una exención de cuotas en el sitio web de el College Board. También hay pruebas de práctica gratuitas en línea y videos gratuitos para las estrategias de el SAT en YouTube. Establece una conexión con un maestro y un consejero de orientación para las cartas de recomendación de la universidad, necesitarás una de cada una más adelante.

Agosto antes del Cuarto Año

Paso 2: Dependiendo de sus calificaciones y puntajes del SAT, deben empezar a hacer una lista de escuelas que podrías estar interesado en asistir. Haga una lista de la 3 secciónes de escuelas de seguridad, objetivo y alcance. Una escuela de seguridad es donde tus resultados académicos superan el promedio de alumnos admitidos. Una escuela de destino es donde tus resultados académicos son el promedio de los alumnos admitidos. Una escuela de alcance es una escuela donde tus calificaciones son más bajas que el promedio de alumnos admitidos. Basado en su lista, usted debe intentar visitar o buscar información sobre la vida del campus en las escuelas interesadas. Algunas escuelas ofrecen programas de diversidad de viajes para estudiantes de bajos recursos para visitar gratis.

Paso 3: Debe tener una lista de escuelas que se compone de escuelas CUNY, escuelas SUNY y escuelas privadas. CUNY y SUNY tienen diferentes portales en línea para las aplicaciones. La mayoría de las escuelas privadas usan la Aplicación Común. Para todas estas solicitudes en línea hay una tarifa. La mayoría de las escuelas públicas de Nueva York otorgan exenciones de pago a CUNY y SUNY para estudiantes de bajos ingresos. La aplicación común también ofrece una exención de tarifas, pero debe aplicar para la solicitud en línea. Si necesita una exención de cuotas, no tenga miedo de preguntar lo antes posible, ya que son limitados y se atienden por orden de llegada. Todas estas aplicaciones se abren en agosto, así que intente solicitar y hacer su investigación lo antes posible. También debe verificar la matrícula en el estado para estudiantes indocumentados si está aplicando fuera del estado. En el estado de Nueva York, a todos los estudiantes se les permite recibir la matrícula en Nueva York si asistieron durante 2 años y se graduaron de una escuela secundaria del estado de Nueva York. El programa del Estado de Nueva York para los solicitantes del Diploma de Equivalencia General (GED o TASC) también puede solicitar la matrícula estatal.

Paso 4: Una vez que haya terminado con su lista y haya comenzado a aplicar, consulte con su maestro y consejero de orientación para obtener una carta de recomendación. Busca un profesor que te conozca bien.

Noviembre - Diciembre

Paso 5: Los plazos para cada escuela y solicitud son diferentes. Haga un calendario de fechas de aplicaciones para asegurarse de que envíe todo a tiempo. Algunas escuelas piden ensayos personales o un ensayo que responda a una pregunta específica. Cada escuela como se indicó anteriormente es diferente y debe asegurarse de haber realizado una investigación exhaustiva. Saber qué escribir y revisar su ensayo puede ser difícil, pero no tienes que hacerlo solo. Pídale a un profesor de inglés o a alguien que tenga conocimientos de redacción de ensayos que edite su ensayo.

Paso 6: Algunas escuelas le pedirán una verificación de ingresos para determinar su elegibilidad para becas y sus registros. Deberá solicitar la Solicitud Gratuita de Ayuda Federal para Estudiantes (FASFA). Si tiene DACA, puede usar su numero de Social Security para applicar, pero si sus padres no tienen uno, entonces debe poner 000-00-000 para la parte del SSN y debe imprimir la página de la firma de la FAFSA en línea para que sus padres puedan firmarlo y enviarlo. Los estudiantes indocumentados son elegibles para postularse si no tienen un número de seguro social, pero deben imprimir la solicitud, enviarla por correo y usar todos los 0 como su SSN. Todavía puede enviar la verificación de ingresos a través del perfil CSS de College Board. DACA y los estudiantes indocumentados pueden solicitar este formulario sin necesidad de un número de seguro social. Esto es gratuito si recibe las exenciones del pago del SAT o se basa en los formularios de impuestos e ingresos de su familia. Recuerde que los estudiantes indocumentados y con DACA no son elegibles para recibir dinero de la ayuda financiera federal.

Paso 7: Una vez que haya compilado todo junto, haga la solicitud antes de Navidad, ya que las fecha límites de solicitud son a fines de diciembre y principios de enero. Esto le dará tiempo si hay algo que no se haya procesado. Algunas escuelas lo agregarán como estudiante internacional, que no es la mejor ruta. Tendrá que pagar extra por la matrícula y las tarifas de solicitud. Llame a la escuela para explicar su situación, si no se siente cómodo, pídale a alguien de su confianza que lo defienda, pero se necesita autodefensa para pasar por este proceso.

Enero-Abril

Paso 8: Una vez que hayas enviado todo por diciembre, comienza a buscar becas que puedan ayudarte a financiar la universidad. Como estudiante de DACA o indocumentado, no se le permite recibir ayuda federal. A partir de la escritura de esta guía, el estado de Nueva York ha approvado el Jose Peralta New York state DREAM Act que permite la ayuda estatal para estudiantes indocumentados y estudiantes. No permita que el dinero le impida ir a la universidad.

Paso 9: Las escuelas privadas dan más dinero que las universidades públicas. Puede solicitar becas sin importar su estatus. Si la beca no menciona nada sobre la ciudadanía, debe applicar. Muchas organizaciones ofrecen becas en función de la demografía o el interés. Aplica a tantos como puedas, nunca se sabe. Hay muchas becas para estudiantes indocumentados que puedes descargar de la aplicación DACA Scholars en App Store y Play Store. Esta aplicación publica becas mensualmente y puede hacer clic en el enlace y acceder al sitio web de la aplicación.

Mayo-Junio

Paso 10: En este punto, deberías haber recibido aceptaciones y cartas de rechazo de las universidades. Elegir una universidad es tan difícil como applicar. No solo debes tener en cuenta los factores académicos sino también los sociales. El ambiente escolar puede impactar tus estudios. Puedes visitar las escuelas que está considerando al elegir y llamar para obtener más información. Algunas universidades tienen recorridos para estudiantes aceptados y brindan sesiones informativas para que los estudiantes hagan preguntas. Al final, tu tomarás la decisión final y debes elegir la escuela en la que crees que prosperarás y tendrás éxito. Para obtener más información sobre el proceso universitario o la solicitud FASFA / CSS, puede comunicarse con Tania Mattos en UnLocal.



(646) 216-8210 TANIA@UNLOCAL.ORG